

PAN apoya reducción de presupuesto electoral, pero no atentará a instituciones: diputados del PAN

El coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero Herrera, declaró que su partido está de acuerdo con que se le recorte el presupuesto al INE y al Tribuna Electoral.

Mencionó que el partido puede respaldar una Reforma Electoral, con lo que ya había propuesto a inicios de este año, pero se negarán rotundamente a apoyar modificaciones que atenten con la integridad del INE y del Tribunal Electoral.

En entrevista con MILENIO con Samuel Cuervo, cuando se le cuestionó que en qué puntos de la reforma electoral podría estar de acuerdo la bancada del PAN en San Lázaro, Jorge Romero Herrera comentó que si el país entró en una dinámica de reducción de costos, quizás "sí sea lógico y justo que se mantenga esa línea".

Asimismo, comentó estar de acuerdo con la reducción del presupuesto de los partidos, ya que sí se considera que el dinero destinado hacia estos es excesivo, Acción Nacional apoyará dicha iniciativa, ya que el "PAN no se va a negar a empezar a hablar sobre el tema para llegar a un modelo electoral y de partidos oficial y justo".

https://www.milenio.com/politica/pan-apoya-reduccion-al-presupuesto-electoral